

738. Si les prix eussent été les mêmes en 1893 qu'en 1892, il y aurait eu une augmentation dans la valeur des importations, de \$7,350,000, amenée par une augmentation correspondante dans le volume, mais cette augmentation en volume a été contrebalancée par une diminution dans les prix au montant de \$2,625,000, de sorte que l'augmentation réelle ne s'est élevée qu'à \$4,726,087.

739. Le tableau suivant, très probablement, fait voir les résultats ci-haut mentionnés d'une manière plus claire et prouve que l'année 1893, tout en ayant eu une augmentation tout à fait marquée dans le volume de notre commerce d'importation, a aussi été marquée par une diminution presque universelle dans les prix.

RÉSUMÉ DES IMPORTATIONS EN 1893 COMPARÉ AVEC CELLES DE 1892.

ARTICLES.	VALEUR IMPORTÉE, 1893.	PLUS OU MOINS QU'EN 1892.		
		Quantité.	Prix.	Ensemble.
	\$	\$	\$	\$
Articles alimentaires et boissons	20,578,063	— 3,667,000	— 11,000	— 3,678,491
Métaux	4,124,141	+ 79,000	— 86,000	— 6,926
Produits chimiques	3,586,577	+ 291,000	— 93,000	+ 197,671
Huiles	1,532,044	+ 31,000	— 40,000	— 8,557
Matières brutes.....	24,905,135	— 154,000	+ 1,438,000	+ 1,284,961
Manufactures	54,229,561	+ 5,564,000	— 3,585,000	+ 1,978,460
Animaux.....	513,561	— 109,000	+ 4,000	— 104,639
Articles divers.....	12,235,948	+ 5,315,000	— 252,000	+ 5,062,588
Total	121,705,030	+ 7,350,000	— 2,625,000	+ 4,726,087

740. La comparaison suivante entre 1892 et 1893 est démontrée par les calculs faits et les chiffres donnés dans le tableau suivant :—

	1892.	1893.
Valeur réelle des importations.....	\$116,978,943	\$121,705,030
Valeur aux prix des années précédentes.....	124,098,000	124,331,000
Changements d'après les prix.....	— 7,119,000	— 2,625,000
“ “ quantités.....	+ 10,753,000	+ 7,350,000
Différence réelle dans la valeur.....	+ 3,633,819	+ 4,726,087